



## ABIERTA LA CONVOCATORIA DE LAS BECAS TALENTO FUNDACIÓN MÁLAGA PARA EL CURSO 2022-23

- *Las becas tendrán una dotación inicial de 30.000 euros, que se verá incrementada gracias a la aportación de nuevos mecenas, y se conceden a jóvenes artistas que cursan su formación en el ámbito de las artes escénicas*
- *El plazo de solicitudes permanecerá abierto hasta el 30 de abril de 2022*

Málaga, 17 de marzo de 2022. Fundación Málaga ha lanzado la convocatoria de las Becas Talento Fundación Málaga para el curso 2022-23, dirigidas a jóvenes artistas que cursan su formación y perfeccionamiento en el ámbito de las artes escénicas. Se trata de la segunda edición de estas becas, provista de una dotación inicial de 30.000 euros que se verá incrementada gracias al compromiso de nuevos mecenas. Al inicio de esta campaña han mostrado su decisión de sumarse al proyecto Metro Málaga, Málaga Procultura, el Vicerrectorado de Cultura de la Universidad de Málaga, el Colegio Oficial de Arquitectos de Málaga y Joyería Marcos.

La convocatoria ha sido presentada este jueves en el Salón de los Espejos del Ayuntamiento de Málaga. Al acto han asistido el alcalde del Ayuntamiento de Málaga, Francisco de la Torre; el presidente de Fundación Málaga, Juan Cobalea; el barítono Carlos Álvarez; la pianista Paula Coronas; el presidente de la Real Academia de Bellas Artes de San Telmo, José Manuel Cabra de Luna y la directora del Conservatorio Superior de Danza de Málaga, Dolores Moreno, en representación del comité de expertos. Asimismo, han estado presentes Miguel Rodríguez, consejero delegado de Myramar y Esther Sánchez, directora general de Fundación Sando, ambos Patronos de Fundación Málaga, además de los nuevos colaboradores de esta segunda edición de las Becas Talento: Fernando Lozano, director general de Metro Málaga; Tecla Lumbreras, vicerrectora de Cultura de la UMA y Aurelio Marcos, director de Joyería Marcos.

La presentación ha contado además con la actuación del violinista Ismael Bonilla, uno de los jóvenes artistas becado por la Fundación Málaga en la primera edición, quien ha interpretado la pieza *Recitativo and Scherzo* de Kreisler. El joven comenzó en el mundo de la música a los 8 años en la especialidad de viola. Posteriormente, a los 9 años, inició un curso de preparación en la Academia Internacional Iván Galamian para la prueba de enseñanzas profesionales del Conservatorio Profesional de Música Manuel Carra con el violín de la mano de Jesús Reina y Anna Nielsen. Ha sido integrante de la Orquesta Cámara Promúsica e integrante de la Joven Orquesta Ciudad de Motril.



# Fundación Málaga

*más cultura*

Las solicitudes pueden presentarse desde hoy hasta el próximo 30 de abril a través de correo electrónico: [creemosenti@fundacionmalaga.com](mailto:creemosenti@fundacionmalaga.com). Las bases pueden consultarse en [www.fundacionmalaga.com](http://www.fundacionmalaga.com).

Las Becas Talento están dirigidas a jóvenes malagueños menores de 25 años que cursen estudios de perfeccionamiento de música, danza y arte dramático en centros de formación nacional e internacionales y/o con profesores de reconocido prestigio. Asimismo, esta segunda convocatoria se concede exclusivamente para el curso 2022/23, por espacio de un año académico.

La selección de los jóvenes artistas que compongan la nómina de talentos de esta segunda edición se llevará a cabo por un equipo de expertos independientes con conocimientos adecuados en las materias artísticas, quienes valorarán que las solicitudes cumplan los requisitos indicados en estas Bases y ratificado por los miembros del Patronato de Fundación Málaga. La adjudicación de las Becas se dará a conocer en la primera quincena de junio de 2022.

## **Sumar apoyos por el talento malagueño**

Tras años ofreciendo su apoyo a artistas, en 2021 Fundación Málaga decidió dar un paso más en su apuesta por el talento lanzando el programa Becas Talento Fundación Málaga. El plan contempla además un programa de captación de mecenas para lograr que las empresas malagueñas apuesten por colaborar a través de fórmulas como el patrocinio, posibilitando que estos jóvenes artistas puedan llevar a cabo sus estudios.

Bajo el lema 'Creemos en ti', el programa Becas Talento Fundación Málaga, además de llevar a cabo el apoyo económico para la formación en centros especializados que, en la mayoría de los casos, se encuentran fuera de nuestras fronteras por lo que supone un elevado coste económico para sus familias, también quiere acompañar a estos jóvenes en el camino de su trayectoria mediante acciones de comunicación, organización de eventos y recitales, así como ayudándoles y apoyándoles en el día a día de su carrera artística.

La primera edición de las Becas Talento vio incrementada su cuantía gracias a nuevos apoyos, entre ellos la aportación del Ayuntamiento de Málaga. Gracias a ello, se vieron beneficiados siete jóvenes malagueños que cursan sus estudios especializados en sus respectivas disciplinas artísticas en varias ciudades europeas.